

Schikurs der 2 a Klasse

(08. - 12. Jänner 2024)

„Wenn Engel reisen „

Die 2a Klasse, begleitet von den Lehrer:innen Frau Reiter Raphaela, Herrn Wagener und Frau Reiter Ingrid, verbrachte ihre Schiwoche im malerischen Schigebiet Dachstein-West bei strahlendem Sonnenschein.



Im „Haus der Begegnung“ wurden all unsere kulinarischen Wünsche in dieser Woche vollends erfüllt. Tagtäglich wurden wir mit einem reichhaltigen Buffet verwöhnt. Der Morgen begann mit einem Frühstücksbuffet, gefolgt von einem Mittagessen, das neben einem Salatbuffet auch Suppe, Hauptspeise und eine köstliche Nachspeise umfasste. Vor dem abendlichen Programm erwartete uns ein perfektes Abendessen.



Am Mittwochnachmittag wurde die Schischule freeride-alpin aktiv. Unter der fachkundigen Anleitung von Florian Rettenegger und Hannes Gstatter wurde intensiv an den schifahrerischen Fertigkeiten unserer aufstrebenden Talente gefeilt. Ein aufrichtiges Dankeschön geht an die Schischule freeride-alpin für ihre großzügige Unterstützung.

Das abwechslungsreiche Abendprogramm beinhaltete nicht nur informative Einheiten zur Verbesserung der Schitechnik, sondern auch einen unterhaltsamen Bingo-Abend sowie Team-Spiele. Doch damit nicht genug: Gesellschaftsspiele, Tischtennis-Duelle und ein gemütlicher Filmabend rundeten das Programm ab, sorgten für zusätzlichen Spaß und schufen gemeinsame Erlebnisse, die unsere Schiwoche zu etwas Besonderem machten.



Wir freuen uns, dass wir eine entspannte, informative, lustige und aufregende Woche ohne Verletzungen und Zwischenfälle genießen konnten.

